

## **Triesen: «Dem Alter zur Ehre 2022»**

Über 200 Seniorinnen und Senioren folgten der Einladung der Kommission Familie und Alter der Gemeinde Triesen, um den traditionellen Tag «dem Alter zur Ehre 2022» gemeinsam zu verbringen. Die Erfahrung des vergangenen Jahres zeigte, dass sich die ältere Generation bei einem attraktiven Programm «daham z'Tresa» äusserst wohl fühlt: so wurde auch am letzten Freitag ein traumhafter Anlass innerhalb der Gemeinde organisiert und durchgeführt.

Im Beisein von Gemeindevorsteherin Daniela Erne und dem verantwortlichen Gemeinderat, Ressortinhaber Dominik Banzer sowie zahlreichen weiteren Ratsmitgliedern und Pfarrer Roland Casutt verbrachten die Seniorinnen und Senioren einen gemütlichen und unterhaltsamen Tag mit Musik beim Gemeindezentrum. Für Speis und Trank durch verschiedene lokale Anbieter war gesorgt und die Besucherinnen und Besucher konnten unterschiedliche Unterhaltungsprogramme besuchen. Unter anderem wurde die Feuerwehr besichtigt, zum anderen bot sich die Gelegenheit, unter fachkundiger Anleitung die neuen Fitnessgeräte im Sport- und Freizeitpark Blumenau auszuprobieren oder eine unterhaltsame Partie Boccia zu spielen. Das Kulturzentrum Gasometer lud zu Führungen ein und Pfarrer Roland Casutt begleitete die Gäste in die Marienkapelle und zeigte die Geschichte des Gebäudes und deren sakrale Einrichtungen auf.

Ein letzter Höhepunkt bot sich den Seniorinnen und Senioren aus Triesen am späten Nachmittag, als die Kommission alle Teilnehmenden zum Besuch der «Summerwesa z'Tresa», welche von Radio L durchgeführt wurde, einlud. Hier wurde der Tag bei gemütlichen Ländlern feierlich beendet.

Daniela Erne  
Gemeindevorsteherin